
 

 

  

 

 

 

 

7月 14日（日）「ぶち上がれ！！礼高祭」をテーマに 

第 47回礼高祭が行われました。 

テーマソング『シグナル』（WANIMA）の歌詞に倣い、 

“弱音や愚痴はいて未熟でも挑戦”する生徒達が、 

“「無駄じゃない」何度でも唱えながら”成長していく 

姿が見られた学校祭でした。ご来校いただいた１６９名 

の皆様、誠にありがとうございます。 

 また、広報活動や備品の調達・貸出にご協力を賜りま 

した方々にも、遅ればせながら、この場を借りまして 

衷心より感謝申し上げます。 

 結びに、来場者アンケート実施のお願いがございます。 

より良い礼高祭実現に向けて、様々な 

ご意見を頂戴したく、右の QRコード 

よりアンケートにご協力くださいま 

すよう、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月５日（金）「性に関する指導」を実施しました。講師は今年度より新しく本校 

の学校薬剤師として着任された吉野邦夫先生です。薬剤師として麻薬取り締まりに携 

わり、民間薬局、道立保健所などで勤務された豊富な経験から、薬の正しい活用法、 

薬物乱用に関すること、そしてオーバードーズについてお話しいただきました。「性」に関することは「生」に関す

ること。どの学年も真摯な態度で臨んでいたので、学習した内容が生きていく上できっと役立つことと思います。 
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『学校祭を終えて』   生徒会長   八重樫（3A） 

 今年の学祭は、例年とは異なり、食事処の設置や化粧など

といった新しい取り組みを行いました。そのために、時間を

かけて評議会で話し合い、服装などのガイドラインを作りま

した。その新しい取り組みによって、アミューズメントやス

テージ発表の楽しさの幅を広げることができたと思います。  

来校していただきました皆様、最後まで楽しんでいただき

本当にありがとうございました。 

１年ｽﾃｰｼﾞ発表 『ダイチの大冒険』      岩城 

 体育大会同様に１年生はクラスのみんなで協力し来校

していただいた方々を楽しませるだけでなく、自分たちも

楽しみながら発表できました。初めての礼高祭ながらも、

クラスのみんなのおかげで素晴らしいステージ発表にな

ったと思います。来年も頑張ります。 

１年ｱﾐｭｰｽﾞﾒﾝﾄ『ＪＡＣＫＰＯＴ７(ﾚﾌﾞﾝ) 』   柳谷 

 私たちはカジノをやりました。一人一人が得意なところ

で力を発揮し、互いを支え合ってがんばっていました。そ

のおかげでものすごい数の人が遊びにきてくれても、みん

なの力が集まって成功することができたと思います。 

２年ｽﾃｰｼﾞ発表『カンペキで究極のアイドル♡』  二分野 

 私は今回の目標として円滑な進行と早期からの準備を

達成したいと考えていました。実際には８割程度達成でき

たと思います。しかし、まだまだ反省点があるので別の機

会、特に来年の学校祭に活かしていきたいと思います。 

２年ｱﾐｭｰｽﾞﾒﾝﾄ『メイド喫茶』          須藤  

 今年はメイド喫茶を行いました。店内の装飾にこだわった

り、メイド喫茶特有の挨拶など、２年生一同恥を捨て、来て

いただいた地域の方を笑顔にする工夫を凝らしました。来年

度は反省点を活かして、最後にふさわしいものができれば良

いと思います。 

３年ｽﾃｰｼﾞ発表 『くそださスマブラ』      讃岐 

 自分たちもお客様も楽しめるような発表をしようと考え

てきました。見て楽しむに重点を置き、背景の作成にこだわ

り、丁寧に作ったものは楽しんでもらえましたか？最後の学

校祭を見に来てくださり本当にありがとうございました。今

後とも礼高へのご支援、ご声援よろしくお願いいたします。 

３年ｱﾐｭｰｽﾞﾒﾝﾄ『いたるんよしずみんまつり』  山内 

 今年のアミューズメントは、新しくミニコーナーを増

やし、お客さんに楽しんでもらうためにルールなどを工

夫しました。最後の学校祭だったので、クラスのみんな

と協力して成功させることができたので良かったです。 



 

 

６月 21日（金）３学年総合的な探究の時間において①礼文町まちづく 

りの方針で興味・関心を持ったこと②私が考える礼文町の課題③課題解 

決のためにできること・取り組みたいこと④議会傍聴で質問したいこと 

を考え、令和６年度第２回礼文町議会定例会を傍聴してきました。 

傍聴後、生徒代表の髙橋悠真君は「礼文島という自然豊かで魅力的な環境のもとで私達は様々な方々に支えられ

ながら日々楽しく過ごしてきました。本日、大人の方々が礼文町をさらに発展させるために真剣に話し合われてい

るのを拝見し、私達もこの貴重な経験を活かし、自己啓発に努め、いつかまた育てていただいたこの礼文島に学ん

だことをお返しできるよう頑張ります。」と謝辞を述べました。 

 

 

６月 24日（月）３学年総合的な探究の時間において、上田嘉通氏（一般社団法人離島 

総合研究所代表理事）を講師にお招きし「次世代リーダー育成事業」が開催されました。 

「礼文高校を日本中から生徒が殺到する高校にしよう！」というテーマのもと、①礼文 

島が日本中に誇れることは何か②高校生活でどんなことを学びたいと思っていたか③礼 

文高校でどんなカリキュラムや学びができそうか等についてグループワークを行い、意 

見を出し合いました。生徒からは「礼文島の魅力を再認識するとともに礼文高校発展の 

ための楽しいアイデアを出し合い、いい学びになりました。」との感想が寄せられました。 

 

 

７月６日（土）船泊保育所運動会にボランティアとして８名が参加してきました。 

アナウンスや写真撮影、用具運搬など多岐にわたる手伝いを笑顔いっぱい全力で行 

いました。保護者からは「礼文高校の生徒さん達のおかげで我が子の姿を最初から 

最後までゆっくり見られることに感謝でいっぱいです。」という声がたくさん聞かれ 

ました。また「自分達の小さいころを思い出し、改めて保育所の先生達の仕事の大 

変さがわかりました。」という感想が寄せられました。 

 

 

６月 28日（金）から 30日（日）に札幌市北ガスアリーナ札幌 46で行なわれた 

第 78回国民スポーツ大会（卓球競技）北海道予選会に出場しました。 

男子シングルス 角谷（３Ａ） １回戦敗退 

太田（２Ａ） ２回戦敗退 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月行事予定 
１９日（月）夏季休業明け全校集会 

２２日（木）中学生体験入学 

２３日（金）劇団四季利尻公演鑑賞 

２８日（火）前期期末考査（～30日） 

９月行事予定 
３日（火）全校集会 

９日（月）生徒会役員選挙 

１４日（土）礼文町海外交流事業（１年 ～26日） 

１９日（木）職場体験実習（２年 ～20日） 

２６日（木）学期間休業（～27日） 

３０日（月）後期始業式 

「国民体育大会北海道予選を終えて」                 角谷（３Ａ） 

 今回の大会を終えて感じたことは２つありました。１つ目はレシーブの重要性でした。全道大会ではサーブが上

手い選手がたくさんおり、質の高いレシーブをすることが難しく先手を取ることができなかったこと。 

２つ目はサーブの重要性です。コースが良いサーブでも回転が弱い、高さが甘いとすぐに攻撃的なレシーブをさ

れてしまったことが挙げられます。大会を通じて自分にはこの２つの力が足りないと実感しました。 

今大会で私は引退ですが今後も卓球部の応援をよろしくお願いします。 
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